

NOMBRE D'ÉLÈVES AUX ÉCOLES SAUVAGES DANS LES DIVERSES PROVINCES PENDANT LES ANNÉES 1881, 1887 ET 1888.

PROVINCES.	1881.	1887.	1888.
Ontario.....	1,907	2,037	1,974
Québec.....	404	480	455
Nouvelle-Ecosse.....	107	108	131
Nouveau-Brunswick.....	67	115	91
Colombie-Anglaise.....	652	506	512
Ile du Prince-Edouard.....	18	18	23
* Territoires du Nord-Ouest.....	971	2,687	2,941
Total.....	4,126	5,951	6,127

* Y compris Manitoba.

Progrès de la civilisation parmi les Sauvages.

89. On verra que 2,000 enfants de plus qu'en 1881 reçoivent maintenant leur éducation dans la province du Manitoba et les Territoires. Ce nombre augmente annuellement et l'effet de leur contact avec la classe civilisée se fait voir de diverses manières : par l'amélioration de leurs résidences, par l'attention qu'ils donnent à certaines mesures sanitaires sur lesquelles insistent les agents ; par l'abandon graduel de plusieurs de leurs célébrations païennes telle que la " Danse du Soleil " etc., et par le nombre augmentant de ceux qui restent sur les réserves et s'efforcent de retirer quelque chose de leurs terres. Le gouvernement assiste ces derniers par tous les moyens possibles en leur fournissant des grains de semence, des instruments aratoires, des animaux et toutes autres choses nécessaires à la culture de leurs terres. Le gouvernement nomme aussi des inspecteurs sur plusieurs des réserves ; ils montrent aux Sauvages les premiers éléments de la culture et surveillent leurs travaux. Le tableau suivant donnera une idée des progrès qui ont été faits dans cette direction. Les totaux pour l'année 1881 ont été ajoutés afin de pouvoir faire une comparaison :—

Particularités concernant les terres cultivées par les Sauvages en 1888.